

## 50 Körbe helfen der Tafel

Brannenburger Firma hilft Bedürftigen mit 4000 Euro

**Brannenburg** – Die Firma Oelcheck unterstützt die Brannenburger Tafel mit ihrem Motto: „Einem anderen geben, was er braucht. Ein Stück Brot, ein Lächeln, ein offenes Ohr, eine helfende Hand, jetzt – nicht irgendwann.“

Die Firma übergab dazu 60 Geschenkkörbe. 50 Körbe gehen direkt an die Brannenburger Tafel und weitere zehn Körbe gibt Pfarrer und Leiter des Pfarrverbandes Brannenburg-Flintsbach, Helmut R. Kraus, an bedürftige Personen, die nicht zur Tafel gehen, aber dennoch Hilfe benötigen.

Die Körbe enthalten diverse haltbare Lebensmittel wie Nudeln, Suppen, Kon-



**Die fünf „helfenden Hände“** der Brannenburger Tafel (Mitte), freuen sich über die Spende von (von links) Pfarrer Helmut R. Kraus, Brannenburgs Bürgermeister Matthias Jokisch, Oelcheck-Geschäftsführerin Barbara Weismann, Oelcheck Geschäftsführer Paul Weismann und Busunternehmer Benno Steinbrecher.

FOTO RE

serven, Ringsalami, Tee, Honig, Marmelade, Chips, Schokolade und Hygieneartikel. Die Inhalte der Körbe wurden im lokalen Traditions- und Familienbetrieb Le-

bensmittelgeschäft Kaffl zusammen mit dem Inhaber ausgesucht.

Oelcheck übernimmt die Kosten der Geschenkkörbe in Höhe von 4000 Euro.